Willy schwieg, denn obgleich sonst niemals um eine Antwort verlegen, wußte er hierauf Hans nicht zu antworten; auch letzterer berührte diesen Gegenstand nicht weiter, doch um so mehr beschäftigten sich seine Gedanken mit demselben.

So mochte eine Stunde vergangen sein; wohlgeordnet lagen die Heste auseinander, und wiederholt hatte Hans schon hinaus gehorcht, ob seine Mama und die Tanten noch immer nicht von ihrer Aussahrt zurückgesehrt seien. Endlich hörte er Willys Mama die Treppe heraussommen; geschwind eilte er hinab, statt sich indes zu seinen Schwestern in die Kinderstube zu begeben, schritt er auf Tante Lottchens Jimmer zu. Der aus der nur angelehnten Thür heraussallende Lichtstrahl sagte ihm, daß jene darinnen sei, und so trat er denn ein und ging auf die Tante zu. "Für die armen Schwarzen!" sagte er leise und drückte ihr die dreißig Psennige in die Hand, dann aber lies er hurtig wieder hinaus, bevor noch die Tante ein Wort des Danses an ihn zu richten vermochte.

Sechstes Kapitel.

Dornröshen.

Am Morgen darauf erwachte Tante Lottchen schon frühzeitig durch ein leises Geräusch, welches sie in ihrer Stube vernahm. Als sie sich später angekleidet hatte und letztere betrat,